

Regierungsratsbeschluss

vom 19. März 2013

Nr. 2013/500

Kanton Solothurn; Ehrengast am Marché-Concours 2012 Schlussabrechnung

1. Erwägungen

Mit RRB Nr. 2011/2682 vom 20. Dezember 2011 beschloss der Regierungsrat, dass der Kanton Solothurn als Ehrengast am Marché Concours 2012 teilnehmen wird. Für die Teilnahme wurde ein Beitrag von 400'000 Franken zu Lasten des Lotteriefonds beschlossen.

Der Kanton Solothurn hat mit seinem Auftritt in Saignelégier einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Die Sternfahrt in historischen Kutschen aber auch die vielfältige Pferdeshow, der Umzug und nicht zuletzt die musikalische Unterhaltung am Tag des Ehrengastes haben zum grossartigen Erfolg beigetragen.

Die Schlussabrechnung schliesst mit einem Mehraufwand von Fr. 54'275.19 ab. Die Kostenüberschreitung ist auf mehrere Gründe zurück zu führen. Einerseits führte der Unfall beim Rennen mit den Pferdefuhrwerken, bei dem zwei Personen verletzt und ein Pferd getötet wurde, zu Mehrkosten und andererseits wurden die Kosten des Promotionsauftrittes und der Pferdeauftritte aufgrund mangelnder Erfahrungswerte unterschätzt. Das OK stimmte den zusätzlichen Ausgaben an seinen Sitzungen jeweils ohne Einwände zu.

2. Beschluss

- 2.1 Die vom Organisationskomitee vorgelegte Abrechnung für die Beteiligung des Kantons Solothurn am Marché Concours 2012 in Saignelégier wird genehmigt.
- 2.2 Die Kosten von Fr. 454'275.19 wurden zu Lasten des Lotteriefonds bereits verbucht.
- 2.3 Die Finanzkontrolle wird beauftragt, die Abrechnung zu prüfen.
- 2.4 Den Mitgliedern des Organisationskomitees, unter der Leitung von Regierungsrat Christian Wanner, wird für die vorzüglich geleistete Arbeit gedankt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (18, mal, zH OK)
Amt für Finanzen
Abteilung Lotterie- und Sportfonds
Kant. Finanzkontrolle